

平成27年 南部町消防団出初式

1月11日(金)、「平成27年南部町消防団出初式」が、多数の来賓・町関係者が出席する中、アルカディア南部総合公園運動場で行われました。

式典では、優良団員への表彰状・感謝状の贈呈、ポンプ操法の実演、分列行進などが披露されました。

今年一年の団員の皆様のご健勝を祈りいたします。

国旗に敬礼

長感謝狀

南部支部

各種受賞者は次のとあります。
(敬称略、順不同)

(敬稱略順不同)

規律訓練



ラッパ隊



南部町長表彰

岩望	樋多	森後	佐南	新小	芦田	遠市	大窪
田月	口門	田藤	町消防	井山	川中	川直	川裕
茂茂	宏健	友也	團長	泰倫	慎洋	佳樹	樹也
樹孝	尚健	太海	表彰	也之	啓介	佐也	也
望稻	若干	立田	望	佐望	大田	石佐	小石
月葉	林月	岡村	月	野月	胡畠	野川	川泉
明佑	元周	貴直	彰	月胡	畠真	也雅	卓晶
純仁	介行	作之		純宏	達真	也彥	也晶
森望	佐佐	大池		人紀	行澄	也也	
月野	野野	澤田		仲望	未渡	岩本	高山
義伸	英太	和良		高月	月高	正宏	泰山
一匡	郎希	宏平		亀祐	幸秀	基毅	紀
				也一	介博		



ポンプ車操法



調印式の様子



佐野町長と楠南部警察署長



図上訓練の様子



担当者より説明をしていただきました



女性も積極的に参加しました

災害時等における代替施設の一時利用に関する協定調印式

1月27日(火)、南部町と南部警察署は、災害時等における警察署代替施設の一時利用に關し協定調印式を行いました。この協定は、大規模災害等の発生により、警察署舎における業務の遂行と府金機能の維持が困難となつた場合の代替施設の確保を目的とし、南部町が管理する公共施設及び施設駐車場を借り受けたため、相互間でその使用について協定を締結するものであります。

本協定の締結により、災害発生時に出来るだけ早く警察としての機能を再開し、相互の連携と協力を町民の救援救助の確保、警察機能の保持と災害警備の実効性が図られるとともに、情報共有が迅速化され災害時対応の新たな基礎となり大変意義深いものであります。

**特別推進事業
自主防災組織活性化**

2月8日(日)山梨県主催の自主防災組織活性化特別推進事業が行われ、モデル地域として南部区自主防災組織が参加しました。

災害時の人的被害の拡大を未然に防ぐためには、自主防災組織のより一層の充実と強化が必要です。地域防災(共助)の要となる自主防災組織の活性化にあたっては、自主防災会長はじめ役員等を対象に基本的な防災組織の研修や防災の心構え、訓練等を通して一定の成果を上げてきているが、一般的な知識の取得だけでは、いざ災害が発生した時に迅速かつ的確に行動するることは難しい。

このような背景に鑑み、県内の優れた防災アドバイザーや、県及び町の担当者等で構成した支援チームを南部区に派遣し、モデル地域の取り組みを推進し、実効性のある研修・図上訓練等を南部区公民館で行いました。当日は、南部区から40名ほどの方が参加し、真剣に取り組んでいました。